

ABSTRAK**Asya Arsyaliyah Golbi Al Zaytun, NIM : 1810910065, Analisis Sikap Peduli Lingkungan Siswa Dalam Program Sekolah Adiwiyata Di Smp 4 Bae Kudus**

Penelitian ini diangkat dari isu-isu ekologi yang terjadi di sekitar kita. Program adiwiyata diluncurkan oleh Kementerian Lingkungan Hidup Republik Indonesia bekerjasama dengan dinas pendidikan, program ini diterapkan di lembaga pendidikan sebagai upaya untuk menumbuhkan karakter peduli lingkungan pada siswa. SMP 4 Bae Kudus merupakan salah satu sekolah yang menerapkan strategi program adiwiyata. Penelitian ini bertujuan (1) untuk menguraikan sikap peduli lingkungan siswa dalam program Adiwiyata di SMP 4 Bae Kudus. (2) untuk mengidentifikasi hambatan dan solusi pada sikap peduli lingkungan dalam dalam program adiwiyata kelas IX di SMP 4 Bae Kudus.

Jenis penelitian ini adalah *field research* (penelitian lapangan) dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber data peneliti yaitu sumber primer dan sekunder. Adapun Subyek penelitian ini diantaranya yaitu kepala sekolah, ketua tim Adiwiyata SMP 4 Bae Kudus, dan siswa kelas IX. Data penelitian diperoleh dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan juga dokumentasi. Semua data dikumpulkan dan selanjutnya dianalisis menggunakan analisis Miles dan Huberman. Dengan melakukan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan verifikasi data/penarikan kesimpulan. Selanjutnya data dianalisis dengan teknik pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Pembiasaan karakter peduli lingkungan yang dilakukan mulai dari kelas VII menghasilkan sikap karakter peduli lingkungan yang baik dan sudah menjadi kebiasaan yang dilakukan dalam kehidupan sehari-hari bagi siswa di SMP 4 Bae Kudus. (2). Dalam proses pelaksanaan program adiwiyata didapatkan hambatan yang diperoleh dari beberapa pihak namun disamping dalam hambatan terdapat pula solusi yang ditawarkan untuk meminimalisir adanya hambatan tersebut. Hambatan yang sering terjadi biasanya berkaitan pada sikap karakter peduli lingkungan yang naik turun oleh siswa dalam melakukan kegiatan di lingkungan sekolah ataupun luar sekolah.

Kata Kunci : *Program Adiwiyata, Peduli Lingkungan, Siswa*